

Confiance et courage !

Les paraboles que la liturgie nous présente aujourd'hui — deux paraboles — s'inspirent précisément de la vie ordinaire et révèlent le regard attentif de Jésus, qui observe la réalité et, à travers de petites images quotidiennes, ouvre des fenêtres sur le mystère de Dieu et sur l'histoire humaine. Jésus parlait d'une manière facile à comprendre, il parlait par images de la réalité, de la vie quotidienne. Ainsi, il nous enseigne que même les choses quotidiennes, celles qui parfois semblent toutes pareilles et que nous continuons à faire avec distraction ou fatigue, sont habitées par la présence cachée de Dieu, c'est-à-dire qu'elles ont un sens. Alors, nous aussi, nous avons besoin d'un regard attentif, pour pouvoir chercher et trouver Dieu en toute choses.

Aujourd'hui, Jésus compare le Royaume de Dieu, c'est-à-dire sa présence qui habite le cœur des choses et du monde, à la graine de moutarde, c'est-à-dire à la plus petite graine qui existe: elle est toute petite. Pourtant, jetée en terre, elle grandit pour devenir l'arbre le plus grand. Dieu fait ainsi. Parfois, le vacarme du monde, ainsi que les nombreuses activités qui remplissent nos journées, nous empêchent de nous arrêter et de voir comment le Seigneur guide l'histoire. Et pourtant — l'Évangile l'assure — Dieu est à l'œuvre, à la manière d'une bonne petite semence, qui germe silencieusement et lentement. Et, peu à peu, elle devient un arbre luxuriant, qui donne vie et réconfort à tout le monde. Même la semence de nos bonnes œuvres peut sembler peu de chose; pourtant, tout ce qui est bon appartient à Dieu et porte donc humblement, lentement, ses fruits. Le bien — rappelons-le — grandit toujours humblement, de manière cachée, souvent invisible.

Chers frères et sœurs, par cette parabole, Jésus veut nous donner confiance. Dans de nombreuses situations de la vie, en effet, il peut arriver que l'on se décourage, car on voit la faiblesse du bien par rapport à la force apparente du mal. Et l'on peut se laisser paralyser par le découragement quand on voit que l'on s'est engagé, mais que les résultats n'arrivent pas et que les choses semblent ne jamais changer. L'Évangile nous demande de porter un nouveau regard sur nous-mêmes et sur la réalité; il demande d'avoir des yeux plus grands, qui sachent voir au-delà, en particulier au-delà des apparences, pour découvrir la présence de Dieu qui, comme humble amour, est toujours à l'œuvre sur le terrain de notre vie et sur celui de l'histoire. Telle est notre confiance, c'est ce qui nous donne la force d'avancer chaque jour avec patience, en semant le bien qui portera du fruit. Comme cette attitude est importante, également pour bien sortir de la pandémie! Cultiver la confiance d'être entre les mains de Dieu et en même temps nous engager tous à reconstruire et recommencer, avec patience et constance.

Fête paroissiale

La fête paroissiale se tiendra cette année le **dimanche 23 juin** à la Maison Paroissiale. Voici le déroulé :

- 10h30 : messe dans le jardin de la maison paroissiale ou dans l'église si pluie. La célébration sera suivie d'un apéritif offert par la paroisse.
- Repas partagé : chacun apporte sa spécialité au choix (entrée, salade, quiches, plat froid, fromage ou dessert).
- Des animations seront proposées : barbecue (saucisses et merguez), vente de friandises (dont barbe à papa), jeux festifs, tombola, bourse aux talents...

Bourse aux talents

Nous relançons donc la bourse aux talents pour la fête paroissiale. Vous avez profité d'un talent partagé ou vous avez présenté un talent les années précédentes, nous vous proposons de vous lancer sur cette nouvelle bourse aux talents édition 2024 ! Vous avez un talent à faire découvrir, alors n'hésitez pas ! C'est une belle occasion de faire de belles rencontres, d'animer un atelier et d'apprendre votre spécialité aux autres paroissiens. Toutes les ventes des talents seront au profit de la paroisse.

Vidéo et inscriptions sur le site de la paroisse.

Contact : Brigitte GONCALVES au 06 78 91 85 46

Carnet paroissial

Nous rendons grâce pour la vie écoulée de M. Etienne Dalverny, de M. Louis Albrier, de M. Gilbert Porcher et de Mme Simone Toudic dont les obsèques ont été célébrées mardi 11 juin, mercredi 12 juin et vendredi 14 juin. Nous célébrons ce dimanche les baptêmes de Théo Riou, de Wesley Baltide Berger et de Pénélope Ledieu.

<i>Agenda du 17 au 23 juin</i>		
Me 18	Veillée Espérance	20h30
Je 20	Lecture de la Bible	20h30
	Heure Sainte de réparation (adoration)	23h00
Ve 21	Pas de messe	
	Obsèques M. Clinquart	15h00
Sa 22	Mariage de Martinho de Sousa Gonçalves et de Pauline Liquard	15h00
Dim 23	Fête paroissiale (Maisons Paroissiale)	10h30